

**Espíritu sapiencial y racionalidad científica  
en la nueva filosofía de la ciencia**

*Jorge R. Seibold SJ*

El objeto de esta comunicación es llamar la atención sobre la emergencia del tema “sapiencial” en una reciente obra de epistemología científica: Harold I. Brown, *La nueva filosofía de la ciencia*.

El problema de conciliar “espíritu sapiencial” y “racionalidad científica” se podría enunciar reformulando, en un sentido más amplio, lo que Habermas expresaba al analizar la problemática que vinculaba la filosofía práctica con la filosofía social moderna.